

Intervino el presidente del Inder en Conferencia Ministerial del Deporte



La Habana, 23 May (JIT) El presidente del Inder, Oswaldo Vento Montiller, intervino en la I Conferencia Ministerial y de las Altas Autoridades Representantes del Consejo Iberoamericano del Deporte, convocada de manera virtual en el contexto de la COVID-19.

Lo hizo a través de un discurso grabado y enviado a los organizadores en formato de video, tomando en cuenta que Cuba no puede utilizar la plataforma web elegida para el intercambio, debido a las disposiciones del Bloqueo Económico, Comercial y Financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos.

JIT reprodujo textualmente su discurso y confirmó a sus usuarios que la grabación estará disponible en sus páginas en redes sociales (Facebook, Twitter y YouTube) y también en las del organismo deportivo cubano.

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL INDER, OSVALDO VENTO MONTILLER, EN LA I CONFERENCIA MINISTERIAL Y DE LAS ALTAS AUTORIDADES REPRESENTANTES DEL CONSEJO IBEROAMERICANO DEL DEPORTE.

Buenos días.

Estimada Señora Alba Quesada, Presidenta del Consejo Iberoamericano del Deporte.

Me place saludarles y agradecer al Consejo Iberoamericano del Deporte, a la Unesco y a la Secretaría General Iberoamericana esta oportunidad de intercambio, en medio del azote de una pandemia que Cuba combate encabezada por el General de Ejército Raúl Castro Ruz, Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba, y el Presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y dotada de las demostradas fortalezas de un sistema social que, como sucede con su deporte, convirtió a la Salud Pública en derecho del pueblo.

Se impone, por respeto a todos, explicar que la utilización de una variante de comunicación diferente a la plataforma web concebida por los organizadores responde a que esta es inaccesible para Cuba por motivos del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto durante décadas por los Estados Unidos, principal obstáculo a nuestro desarrollo.

Aprovecho para recordar que la necesidad de sobreponernos a sus impactos multiplica el significado de nuestros éxitos, incluida la sólida respuesta ofrecida a las exigencias de la COVID-19.

En ese contexto, para sano orgullo nuestro y de sus millones de seguidores, otra vez el movimiento deportivo cubano ha confirmado su esencia auténticamente humana, no limitada a las aspiraciones de las muchas medallas que atesora y prevé añadir, y sí apegado a la humildad y el compromiso con las más nobles causas.

Campeones olímpicos y mundiales sumados a la producción de máscaras protectoras para especialistas que enfrentan al letal virus, médicos del deporte convertidos en parte de esa lucha, glorias activas y retiradas llamando desde el ejemplo familiar a cumplir las medidas de aislamiento, técnicos y profesores incorporados a tareas de apoyo en centros para pacientes positivos o sospechosos, colaboradores que cumplen igual rol en otras naciones, incluida la hermana República Bolivariana de Venezuela.

Esas y otras acciones son parte de nuestra realidad desde que la COVID-19 impuso cambios insospechados hace apenas unos meses, ratificando cuánto se acrecienta la vulnerabilidad de la raza humana cuando el egoísmo prevalece sobre la solidaridad, ese sentimiento de que son exponentes nuestros compatriotas miembros de las brigadas médicas que, surgidas desde la inigualable proyección del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, salvan vidas en más de 20 países que agradecen su labor altruista.

Todo ello sin que los miembros de los equipos nacionales dejen de entrenar, atendidos a distancia por sus estrategias, en ajuste a los espacios de que disponen, al tiempo que nuestros expertos ponen a disposición del pueblo opciones de ejercitación en casa, gracias a la televisión y las redes sociales, medios que también garantizan la continuidad de la formación docente de los estudiantes-atletas de todos los niveles educativos.

Estimados colegas: sus esencias hacen del deporte una actividad ideal para fomentar pasos por un mundo mejor, más allá del dolor que ahora provoca posponer aspiraciones de triunfos o renunciar a ingresos asociados a esos.

Hagamos de ese liderazgo una vía para articular proporcional y oportunamente la eliminación de la enfermedad y otros lastres que atentan contra la plena consecución de la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, y reconozcamos que dar la espalda al multilateralismo, la unidad, la cooperación y la solidaridad internacionales, serán, hoy y siempre, una agresión a los más necesitados, que son la mayoría.

Cuba, sometida al brutal recrudecimiento de la hostilidad de la actual administración de los Estados Unidos, insiste en las muchas fortalezas del deporte para tributar a ese noble propósito, e insta a asumirlo como un reto inaplazable para quienes hoy animamos este foro.

Muchas gracias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/223556-intervino-el-presidente-del-inder-en-conferencia-ministerial-del-deporte>



Radio Habana Cuba